

## «LA CRISIS DE LA ACCION CATOLICA NO DEBE DEGE- NERAR EN TUBERCULOSIS»

Palabras del cardenal primado a  
los dirigentes seculares de su  
diócesis

Toledo. (De nuestro corresponsal.)  
“Muchas acusaciones de temporalismo que se han hecho a la Acción Católica no son justas; también se acusó de temporalismo al Episcopado español cuando habló de la ley sindical, olvidando que la Iglesia debe ejercer su magisterio proyectando la luz de su doctrina sobre todos los acontecimientos humanos, incluso los políticos y económicos”, ha dicho el cardenal primado, doctor Enrique Tarancón, a los dirigentes diocesanos de Acción Católica, reunidos en la casa de espiritualidad para preparar la jornada del Día de la Acción Católica, que ha de celebrarse el domingo próximo.

Monseñor Enrique Tarancón habló extensamente de la crisis de la Acción Católica; “crisis de crecimiento—dijo—que no debe degenerar en tuberculosis”, manifestando que estas tensiones, igual que las que se producen en otros aspectos de la vida de la Iglesia, son signos de vitalidad; “solamente en los cementerios—añadió—no hay tensión”. Subrayó que la Acción Católica sigue siendo actual e importante y más necesaria que nunca, porque la Iglesia necesita seculares más comprometidos y responsables, más directamente vinculados con la jerarquía en las tareas pastorales.

Afirmó, por último, que durante su reciente entrevista con el Santo Padre pudo comprobar que Pablo VI no está angustiado, sino esperanzado y optimista respecto al catolicismo español.—Luis MORENO NIETO.